

## SANTA MARTA DE TORMES

# Mingo reivindica la «experiencia» y la «estabilidad» para buscar la reelección

Mañueco destaca que el actual alcalde representa «los valores del PP» con un proyecto «renovado» que apuesta por la «gestión eficaz»

## REDACCIÓN / WORD

### SANTA MARTA DE TORMES.

David Mingo presentó ayer, arropado por los máximos dirigentes del PP salmantino y castellano leonés, su candidatura a la Alcaldía. El actual regidor intentará el próximo 26 de mayo obtener en las urnas el respaldo de los ciudadanos de Santa Marta para ser reelegido y repetir mandato. Al acto de presentación acudieron también todos los ediles del grupo de gobierno que lidera David Mingo, así como alcaldes y concejales de diferentes municipios y localidades de la provincia.

Los populares aspiran a conseguir el 26-M revalidar su mandato gracias a un proyecto «renovado» pero repleto de «experiencia», según destacó David Mingo durante su intervención ante los cargos y militantes del PP. «Somos la única alternativa que muestra un proyecto estable, único y real para el municipio, el resto tiene ideas y conceptos diferentes pero ninguno conoce la realidad de Santa Marta como la conozco yo y la conoce mi equipo», recalzó Mingo en sus palabras.

El regidor municipal también se refirió en su alocución a la «experiencia y estabilidad» que a lo largo de estos últimos cuatro años ha conseguido dar el equipo de gobierno a Santa Marta. También quiso subrayar la capacidad de diálogo que ha marcado en todo momento la gestión de los populares al frente de Santa Marta de Tormes. «Hemos hablado con todo el



David Mingo saluda a los vecinos durante la presentación de su candidatura. :: ICAI

mundo, a nadie le hemos cerrado la puerta», enfatizó David Mingo.

En otro pasaje de su alocución, David Mingo se refirió a su juventud, apuntando que lleva varios años siendo el edil más joven de la corporación local de Santa Marta. «La juventud en sí misma no es un valor, pero si lo es si está unida a la experiencia», proclamó. En este sentido, apuntó que la candidatura que encabeza para los próximos comicios municipales del 26 de mayo combina y conjuga de forma perfecta la juventud con la experiencia.

El presidente provincial del PP, Javier Iglesias, manifestó que Mingo

**Iglesias: «Ha sido magnífico, el alcalde revelación y siempre al servicio de sus vecinos»**

«encarna lo mejor» de los candidatos municipales a las Alcaldías de la provincia. «Ha sido un alcalde magnífico, el alcalde revelación, que ha estado siempre al servicio de sus vecinos».

El presidente regional del PP, Alfonso Fernández Mañueco, remarcó que Mingo «representa los valores del PP», con un proyecto «renovado» y con «esa credibilidad del día a día en la gestión que apuesta por seguir mejorando la calidad de vida de la gente de Santa Marta». Además, consideró que el proyecto del PP es «capaz de ofrecer estabilidad y de construir mayorías estables que hacen posible la gestión eficaz».

## Abierto el plazo de inscripción para los escolares que quieran acudir a la Semana Náutica

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca ha abierto el plazo de inscripción para escolares que quieran participar en la Semana Náutica, que tendrá lugar del 12 al 17 de abril en la playa América del municipio pontevedrés de Niigrán, en tierras gallegas.

Fomentar en los escolares de la provincia salmantina la práctica de actividades físicas, deportivas y recreativas es el objetivo fundamental de esta iniciativa semanal que promueve la Diputación de Salamanca para 30 escolares, nacidos entre los años 2004 y 2007, y preferentemente empadronados en municipios de menos de 20.000 habitantes de la provincia.

El plazo para presentar la correspondiente solicitud se mantendrá abierto hasta el próximo 15 de marzo con una cuota de inscripción de 180 euros, según informó ayer la Diputación de Salamanca.

La actividad incluye la realización durante esos seis días de varias jornadas náuticas de surf, kayak y pádel surf en playa América y playa de Patos, además de una excursión en catamarán a las Islas Cies y un viaje cultural con destino a Santiago de Compostela.

La cuota incluye también el correspondiente seguro de actividad, el alojamiento en régimen de pensión completa, la presencia de monitores acompañantes y transporte, según informó la organización.

La presentación de las solicitudes se puede realizar presencialmente en el Registro Oficial y los comarcales de la Diputación, o bien telemáticamente a través de la sede electrónica de la Diputación de Salamanca.

## VILLAMAYOR

## Un libro sobre 'ciudades de los niños' recoge la experiencia del pueblo

El ejemplar recopila casos de todo el mundo y será publicado en formato digital por la universidad brasileña de Paraíba

### REDACCIÓN / WORD

**VILLAMAYOR.** Experiencias municipales de ciudadanía de la infancia y adolescencia es un libro en formato digital, coordinado por Antonia Picornell Lucas, Profesora Titular de Trabajo Social y Servicios Sociales y Presidenta de la Red Iberoamericana para la Docencia e Investigación en Dere-

chos de la Infancia. Junto con la profesora María de Fátima Pereira Alberito, de la Universidad Federal de Paraíba, han plasmado diferentes experiencias, que muestran cómo «pese a un reconocimiento formal incompleto de los niños como titulares de derechos de ciudadanía», actúan, en la práctica, como ciudadanos «activos».

La experiencia de Ciudad de los Niños de Villamayor, recogida en uno de los capítulos y publicado por la editorial de la Universidad Federal de Paraíba (Brasil), va a permitir que el trabajo que se hace sea conocido en todo el mundo. En concreto, el capítulo 8 de dicho libro (titulado 'Una experien-

cia de participación infantil en la política municipal'), redactado por Antonia Picornell-Lucas, Cristina Herrero Villoria y Raquel Boyero Revilla, es el dedicado a la experiencia de Ciudad de los Niños que lleva a cabo el Ayuntamiento de Villamayor a través de 'Plan B Eduso'. El libro recoge «diferentes experiencias tanto españolas como iberoamericanas, tanto de infancia como de adolescencia» apuntan desde el Consistorio.

Próximamente se presentará el libro en la Universidad de Salamanca y se dará a conocer la experiencia de Villamayor junto a otras localidades de todo el mundo.

## Aviso

IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U.

Trabajamos para mejorar.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

### ZONAS AFECTADAS:

**26 de febrero de 2019**  
De 09.00 a 11.30  
Juan De Alava (Av), Leon Felipe (Cl), Palacio Valdes (Cl), Papin (Cl), Nieto Bonal (Cl)... y Adyacentes. **SALAMANCA**

**28 de febrero de 2019**  
De 09.10 a 12.40  
Alcalde Marcelo Fernandez Nieto (Cl), Camelias (Cl), Obispo Ramirez; Villaeclusa (Cl), Begonias (Cl)... y Adyacentes. **SALAMANCA**

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

¡Descárguese nuestra app gratuita y reciba en su teléfono información sobre trabajos o averías que puedan afectarle! Más información en nuestra página web: [www.iberdroladistribucion.es](http://www.iberdroladistribucion.es)